



Actualmente el Poder Judicial no otorga justicia a la población: Fernández Noroña

En el marco de los Diálogos Nacionales sobre el Poder Judicial, con el tema: "Reforma al Consejo de la Judicatura Federal", realizado en Veracruz, el diputado Gerardo Fernández Noroña, vicecoordinador del Grupo Parlamentario del PT, lamentó que actualmente el Poder Judicial esté lejos de cumplir con su cometido, debido a que no otorga justicia a la población.

https://www.contrareplica.mx/nota-Actualmente-el-Poder-Judicial-no-otorga-justicia-a-la-poblacion-Fernandez-Norona-202414738